

学校教育目標：豊かな心を持ち、たくましく生きる

# 楡北小だより



令和3年7月 文責：佐野紳二（校長）

## 7月の楡形北小学校 雨にも、夏の暑さにも負けずがんばりました

例年以上にたくさんの雨が降った7月でしたが、本校の児童は雨が降る中でも元気に活動に取り組むことができました。6月末に行った環境美化作業の際は、各地区の協議体の皆様にお手伝いをいただき、通学路の草刈りができました。ありがとうございました。7月の子どもの学習の様子をお伝えします。



1年生 アサガオを使ってたたき染め【生活】



2年生 オオムラサキセンターの見学【生活】



3年生 三恵の大ケヤキ・安藤家住宅の見学【社会】



4年生 駒場浄水場・釜無川浄化センターの見学【社会】



5年生 走り幅跳びの練習【体育】



6年生 合奏・ラバースコンチェルト♪【音楽】



小中合同あいさつ運動



環境美化作業・通学路の草刈り



防犯教室 南アルプス警察署・生活安全課の警察官をお招きして

本校は7月20日に1学期の終業式を行い、21日から夏休みに入りました。昨年は例年になく短い夏休みでしたが、今年は8月26日までの37日間、いつも通りの夏休みとなります。子どもたちが家庭や地域で過ごす時間が長くなるこの期間、地域の皆様にも子どもたちへの温かくも厳しいご指導（あいさつ、交通ルールの遵守、地域の中でのマナーなど）をよろしくお願いします。

